



Antwort zur Anfrage Nr. 1234/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend
Erweiterung Haltestelle Draiser Straße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die MVG teilt auf Nachfrage mit, dass sie an der stadtauswärtigen Haltestellenposition in diesem Jahr nur 84 Einsteiger (Vorjahr: 90 Einsteiger) durchschnittlich an Werktagen gezählt habe. Angesichts dieser vergleichsweise geringen Einsteigerzahl lehne die MVG es ab, dort eine Warthalle zu errichten, zumal die Kosten hierfür inkl. der notwendigen Bodenbefestigung ca. 20.000 Euro betragen würden.

Deshalb bitten die Verkehrsverwaltung und die MVG um Verständnis, dass zum jetzigen Zeitpunkt keine konkrete Aussage bezüglich der Gesamtsituation an diesem Standort getroffen werden kann. Die Verkehrsverwaltung beabsichtigt jedoch, bei den demnächst beginnenden Vorbereitungsarbeiten für die Fortschreibung des Mainzer Nahverkehrsplanes diese Problemstellung im angedachten Schwerpunkt „Barrierefreiheit der Haltestellen“ in Form einer Prioritätenliste einfließen zu lassen.

Mainz, 07.07.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete